
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

今回は、委員の皆さんを学校関係者評価委員とし

て行う「学校関係者評価」と生徒を交えての熟議が行

われました。 

 学校関係者評価では、各委員から「不登校の生徒に

関して、不登校生徒はどのくらいいるのか、進路先に

ついて」「学力向上への取組について」「教職員の働き

方改革について」「保護者アンケートの回収率」など

の質問や御意見を頂きました。その上で、本校の学校

評価（自己評価）は概ね妥当であるとの議決をいただ

きました。 

 続けて行った生徒との熟議では、生徒会長と専門委

員長と「①所属している委員会の紹介」「②課題とな

っていること」「③地域の方に協力して欲しいこと」

などについて活発な議論が行われました。生徒からは、「自分にはなかった地域との人々と

の関わり方というのがたくさんあることを知れた。これを委員会活動でも活かしていきた

い」と感想を述べていました。  

 

 

第６回学校運営委員会では、前回の生徒の熟議や、１年間実施してきた読み聞かせにつ

いて、生徒の感想をもとに振り返りを行いました。生徒からの感想には、この取組に対し

て肯定的な感想が多く、学校運営協議会と生徒のつながりが今年度さらに深まりを感じる

ことができました。学校運営協議会が身内として、学校の運営に参画している体制がでつ

つあることを実感できました。 

後半は、校長より来年度学校経営方針に

ついての提案があり、それに関しての協議

を行いました。 
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２月１５日（木） 第５回学校運営協議会 
 

３月２１日（木） 第６回学校運営協議会 
 

 今回をもちまして、令和５年度の学校
運営協議会は終了となりました。 
今年度も学校と地域が協働して子供

たちを育成していく「地域に誇れるコミュ
ニティ・スクール太平中」の実現にむけ
また一歩前進することができました。 
来年度もさらに前進を目指してまいり

ます。 

今回をもちまして、 
高井委員・古畑委員・小川明委員が退任されます。 
大変お世話になりました。ありがとうございました。 


